

令和
6年度

荒牧町だより

第240号
荒牧町自治会
広報委員会



新年おめでとうございます



年頭のごあいさつ

荒牧町自治会長 相田義夫



新年あけましておめでとうございます。
昨年は、皆様のご理解とご協力をいただき、滞りなく納涼祭をはじめ自治会業務が無事できました。心から敬意と感謝を申し上げます。

さて、昨年は、元日に能登半島で最大震度7を観測した地震があり、8月には南海トラフ地震臨時情報（巨大地震情報）が発表されるなど、大規模地震に関する関心が高くなっています。本県は、幸いなことに大きな災害はありませんが、いつ起こるかわからないのが自然災害です。普段から食料や保存の効く食料を備えておきたいものです。自治会としても防災訓練は、毎年内容を工夫しながら実施しています。

また、スポーツ関連では、日本は、パリオリンピックで45個のメダルを獲得、金メダル数、メダル総数ともに海外で開催された五輪では過去最多でした。今年の干支は、巳年です。金運、財運のご利益がある縁起の良い年といわれています。皆様に幸運が訪れますよう心からお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

文化発表会開催

11月16日(土)に文化発表会が開催されました。今年は1日だけの開催となりましたが、舞台発表では皆さん生き生きと練習の成果を披露。展示発表でも158点の力作が出展されました。



八木節愛好会からスタート



舞踊



新舞踊



カラオケ愛好会



ピンシャン体操で一寸一息



ハーモカで合唱



ともしびコーラス



民踊クラブ



トリは落語

展示発表も力作揃い



その他のイベントも盛沢山でした

◆ 長寿会秋の研修旅行

11月7日、8日の両日、河口湖方面への長寿会の研修旅行が実施されました。春の旅行が中止となったため、今年度初めての旅行です。

1日目は、養老溪谷を散策し石和温泉で宿泊、2日目は河口浅間神社やハーブ庭園のなど河口湖周辺の施設を見学しました。

東京で木枯らし1号が観測されるなど、前日までとは打って変わった寒さでしたが、天候には恵まれました。晴れにも関わらず富士山にだけ雲がかかり雄姿を観ることはできませんでしたが、色づき始めた紅葉と美味しい食事、カラオケを堪能した楽しい旅行でした。



富士山は霞んでます。残念！

◆ 曲輪会芋煮会

11月10日(日)、東地区の曲輪会主催による三世代交流事業が自性寺公園で実施されました。大人はグラウンドゴルフ大会、子どもたちは輪投げ大会が行われ、成績上位者にはそれぞれ豪華賞品が渡されました。競技の後は芋煮会、山形風の味付けの鍋を囲んで、和気あいあいと交流を深めていました。

今回は昨年に引き続き2度目の開催とのことですが、コロナ禍以前は、バーベキュー大会を実施していたとのこと。このような事業によって住民間の交流を図っていくことは、ますます重要になると思います。



芋煮鍋は三つ

◆ 上宿・下宿三世代交流グラウンドゴルフ大会

11月24日(日)、昨年に引き続き「上宿・下宿三世代交流グラウンドゴルフ大会」が、荒牧中央公園で開催されました。参加人数は18名にとどまり、今年も児童の参加はありませんでした。それでも参加者の皆さんは、和気あいあいの中にも真剣勝負を繰り広げ、終了後は豪華賞品を手にして帰路につきました。



優勝チームの皆さん

◆ 高齢者福祉親善グラウンドゴルフ大会

11月30日(土)、快晴の秋空の下、8組50名の参加を得て自治会、長寿会共催のグラウンドゴルフ大会が荒牧中央公園で開催されました。競技開始当初は肌寒さを感じる天候でしたが気温もどんどん上がり、絶好のプレー日和となりました。選手の皆さんは豪華賞品を目指し、和気あいあいとした中にも真剣な眼差しでプレーし、ホールインワンには歓声が響かせていました。



優勝チームの皆さん



男女各1~3位の皆さん

◆ 子ども会育成会 救命講習・クリスマス会

◎ 11月10日(日)、子ども会育成会による救命救急講習が荒牧町公民館で実施されました。講師の前橋北消防署の救命士の方から、倒れた人を発見した時の救命措置の流れや、社会復帰のためには一刻も早い救命措置が大事であることなどのお話を聴き、その後、人形を使って胸骨圧迫による心肺蘇生法のやり方やAEDの使用方法を実地に学びました。参加した子どもたちも、一所懸命練習していました。実地講習の後には、消防車と救急車の見学をしました。



胸骨圧迫の訓練をする子どもたち

AEDの使用は、前橋市全体でも年に数回とのお話でしたが、いざというときに使えるよう使用方法を繰り返し訓練しておくことが大切です。



◎ 12月1日(日)、今年も荒牧町子ども会育成会恒例のクリスマス会を開催しました。みんなで行ったゲーム、そしてビンゴ大会にはサンタさんも来てくれました。帰りにはケーキももらい楽しいクリスマス会となりました。

(育成会長 林)

◆ ふれあいいきいきサロン

11月は20日(水)に「多肉植物の寄せ植え」をテーマに開催されました。講師の養田成美さんから作業の仕方や植え込みの方法、その後の管理の方法などを聞いた後、参加者は用意された多肉植物、土、鉢、飾りを用いて思い思いに、時には参加者同士で意見を述べあいながら寄せ植えを制作していました。

12月18日(水)には、「泉荘パラダイス・フレンド」を迎えてのクリスマスコンサートが開催されました。クリスマスソングを中心とした素晴らしい歌と演奏に元気ももらい、また、素敵なプレゼントも楽しみなひと時でした。

※ 次回開催:1月15日(水) テーマ「終活について」



参加者の作品



只今制作中



泉荘パラダイス・フレンドの皆さん



初期消火訓練の様子

◆ 自主防災訓練の実施

12月15日(日)、初期消火訓練、起震車体験、防災講話などの自主防災訓練が実施されました。防災講話では、市の総合防災マップの改訂の状況や荒牧町の現状、災害危険情報の入手方法などのお話がありました。災害が頻発する中で、身の回りの危険を常に認識し災害に備えるためにも訓練は大切です。

◆ 南橋地区市民スポーツ祭

11月23日(土)、ALSOK ぐんま武道館において南橋地区市民スポーツ祭が開催されました。このスポーツ祭は、令和元年度まで行われていた市民運動会に代わるものとして、雨に影響を受けない屋内施設での実施となったものです。そこで内容も、いわゆる運動会というよりもレクリエーション的要素の強いイベントとなりました。



開会式の様子



今回、得点種目への参加は南橋14町のうち6町のみでしたが、一般種目も含め大人も子どもも楽しめるプログラムだったため得点種目に参加しない各町からも多くの方が参加していました。ただ、荒牧町からの参加は非常に少なく、若干の寂しさを禁じえません。来年は、多くの町民の皆さんが参加し、イベントを楽しんでもらえたらと思います。

自治会
掲
示
板

◎ 恒例の新年行事

- ◆ 荒牧神社初詣 1日(水)0:00~1:30
- ◆ 団地地区お焚き上げ 13日(月)9:00~11:00
- ◆ お不動様祭典 28日(火)8:30~15:00

◎ 次年度組長の報告期限 1月24日(金)

◎ 年末募金の結果

- ・ 赤い羽根共同募金 275,138 円
- ・ 歳末たすけあい募金 227,362 円

ご協力ありがとうございました。

編集後記

昨年は観測史上最も暑い年でしたが、気候の変化も踏まえて各種行事の見直しも進められました。南橋地区スポーツ祭もその一つでしたが、周知不足は否めませんでした。家族みんなで楽しめる行事の一つとして、町内からも大勢の皆さんが参加するようになればと思います。(笛田)

